



La chiguayantina obtuvo presea dorada en K2 500 y KL1 200.

**Katherinne Wollermann:**

## “Competí contra personas con discapacidad mayor que la mía y eso me motiva”

Paracanoista local obtuvo dos medallas de oro en el Nacional de Francia. Ahora, se alista para disputar el Mundial, que se llevará a cabo en Italia.

Por Redacción  
deporte@diarioelsur.cl

Katherinne Wollermann vive un positivo presente en Europa. La paracanoista chilena disfruta de su momento en Francia, donde recientemente logró dos medallas de oro en el Campeonato Nacional del país gallo. En la competencia realizada en Libourne, la exponente chiguayantina logró el primer lugar en K2 500 metros y también fue la mejor en KL1 200 metros.

Un gran rendimiento de la carta local, quien está viviendo, seguramente, el mejor momento de su carrera deportiva. Y es que el año pasado así quedó demostrado en París 2024, donde logró una histórica medalla de oro en KL1 200 metros, en la categoría donde siempre se ha hecho fuerte.

Esta vez, Kathy inicia un nuevo ciclo olímpico y lo hace de la mejor manera posible: consiguiendo preseas doradas en el Campeonato Nacional de Francia. “Conseguí un oro en K2 500 metros, que es una modalidad que no había hecho nunca y descubrí lo ‘bacán’ que es hacer un buen equipo cuando se trata de bote”, expresó.

“El nivel competitivo de paracanoaje fue alto en el Nacional de Francia. Competí contra personas con discapacidad mayor que la mía y eso me motiva. El K2 es convencional, por lo que es una competencia durísima”, complementó la medallista olímpica.

### PRESENTE

Desde fines de abril, Katherinne Wollermann se encuentra radica en Francia con el objetivo de entrenar de la mejor manera. “En Concepción y Santiago está súper helado”, detalló. La paracanoista se alista para el Mundial que se disputará entre el 20 y 24 de agosto en Milán, Italia, además del Panamericano de Paracanoaje, que se llevará a cabo desde el 31 de octubre en Asunción, Paraguay. “Espe-

ro regresar pronto a mi Chile querido que extraño tanto”, aseveró.

La deportista chiguayantina entrena día a día con el objetivo de mejorar sus resultados conseguidos en el pasado ciclo olímpico. En ese sentido, esta semana, fue premiada como la Mejor de las Mejores en la Gara Paralímpica, organizada por el Comité Paralímpica de Chile. Tuvo que recibir su premio a distancia, pero de igual forma envió un mensaje de agradecimiento: “Estoy agradecida de este nuevo reconocimiento. Sé que está toda la familia del Team ParaChile, y quiero animarlos a que sigan superando dificultades, y no solo las estructurales, sino también las de sus capacidades físicas”.

### RECUERDOS DE PARÍS 2024

El 8 de septiembre se cumplirá un año de la obtención de Katherinne Wollermann de la medalla de oro en París 2024. Un hito para el deporte paralímpico chileno, generando, además, que la exponente regional a la historia del Team ParaChile. Sin embargo, transcurrido casi once meses de este logro, la paracanoista expresó que “uno tendría a decir que fue un proceso sí-

# 32

años tiene la deportista olímpica, quien es oriunda de Chiguayante.

# 2

medallas de oro obtuvo Katherinne Wollermann en el Campeonato Nacional de Francia, efectuado en Libourne.

per bueno, lleno de cosas positivas, pero la verdad es que no fue así”.

“Me enfrenté a varios desafíos tanto personales como de entrenamientos. Mi salud mental me ayudó a sobrellevar cada una de las etapas, contando también con la ayuda de mi psicólogo y equipo. Pero ahora, si me toca recordar un momento que me marcó dentro de los Juegos Olímpicos, fue que después de pasar ocho horas de la competencia, entre examen de doping, entrevistas y ceremonias, pude volver a mi madre y abrazarla”, sentenció.